

みんなのサロン

御坊はこぶね幼稚園の巻

御坊市スポーツ少年団活動紹介⑥

ローレンの花まるエッセイ

ひとりの経験

おかあさん、あのね…



なこう はると くん(5さい)

ママのつくろ
チキン
だいすき!
また つくってね♥

おとうさん、あのね…



たにくち のはな ちゃん(5さい)

おやすみのし
また おでかけしようね!
こっえん
たのしかったね♥

GOBOクラブ

(陸上競技)

興味のある方は
見学に来てください!



◆練習場所 御坊総合運動公園など
◆団体紹介

GOBOクラブは、まず4つのきまりを子供達に教えています。4つのきまりとは、
①しっかりと勉強をする。
②遅刻をしない。
③あいさつをきちんとする。
④コーチの指示にしたがう。

記録を伸ばすのも大事なことです。この4つはあたりまえのことであり、大きくなつてからも必ず役に立つことです。この4つの柱のもと、子どもたちの健全育成を目的に活動しています。時には辛い練習や嫌なこともあるかと思いますが、それを乗り越えて将来いい思い出になったらいいなと思います。

◆問い合わせ GOBOクラブ 桶谷直弘
練習時間など詳しくはお問い合わせください。だくか、ブログ「GOBOクラブ日記」をご覧ください。

GOBO・1225・3005

皆さん、こんにちは。12月は寒いですね。私は、暖かいテキサス州出身だから寒がりです。去年の12月にテキサス州に帰ったときは、クリスマスの日の気温は23℃でした！私は、日本で普通に冬に毎日こたつを使います。しかし、今年の冬は新しい体験がしたいです！日本の綺麗な雪景色を見に行きたい！私は和歌山県に住んでいるから、冬のイメージはこたつでみかんを食べることです。しかし、日本には冬にしかできないたくさんの観光があります。毎年12月には神戸ルミナリエが開催されます。電飾数は約200,000球です。2016年には、320万人以上が来場しました。私は東北地方に行つたことがないので、行ってみたいのです。東北地方には、日本で人気のスキー場があります。テキサス州では雪があまり降らないので、スキーをしたことがありません。スキーかスノーボードのすべり方を知りたいです！去年、私の友達も北海道のさっぽろ雪まつりに行きました。雪の芸術はとても美しかったと言っていました。来年一緒に行ってみたいと思います。冬の寒い夜に温泉に入るのが一番だと思えます。日本ではサルも温泉に入りますね！日本の温泉に入るサルは世界中で有名です。ニホンザルを見るために、毎年多くの観光客が長野県の地獄谷野猿公苑に行きます。広く世界中の人々に愛されています。どこに行きますか？何をしますか？新しく面白い経験ができますか？新しい面白経験ができます。

